
- --- -- u - n ~ --~- -- -- - -- --- n- --~= -- ~___n ~-~--------

ORIENTEMEDIOCaza..",F-16 matan a cuatro personas y destruyen las ambulancias equipadas por la institución

Israelbombardea laayuda
de la iputación en Gaza
Dispositivo:
Acaban con tres clínicas
móvilesy el material para
niños en la zona ocupada

Daño:
Loscooperantes no podrán
atender a los pequeños con
enfermedades crónicas

Un ataque del ejército israelí en
la franja de Gaza hanestruido la
ayuda humanitaria que la Dipu-
tación de Cádiz había destinado
a la zona. Unas clínicas móviles
dispuestas por laJunta recibían el
equipamiento médico de la insti-
tución provincial, que ha queda-

, -

LXXX CRUCERO DE INSTRUCaÓN
"CAmA

LaArmada homenajea al restaurador del mascarón del JElcanoJ
El buque escuela 'Juan Sebastián Elcano' se encuentra desde ayer en el
muelle de Cádiz, de donde partirá el próximo sábado para acometer su
LXXXaucero de instrucción. A la llegada a la capital gaditana del

buque escuela se desarrolló un homenaje a Rafael Ruiz Liébana, el
esculto~ que ha llevado a cabo la restauración del mascarón de proa
que representa a la diosa Minerva. -PAGINA12Y1J-
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BAHiA.Ya hay descuentos del 70%

Las Rebajas del 7 de enero
llegan sin aglomeracion~s

Rota -it- n
La Junta da_elvi$to
bueno a la adaptación
del PGOU a la LOUA

La tradicional fecha de inicio de

las Reb.yas, el7 de enero, llegó sin
las clásicas aglomeraciones en las
grandes superficies yestableci-
mientos comerciales de la Bahía.
No obstante, el comercio pone sus

esperanzas en este periodo para
lograr los primeros beneficios del
año. La Unión de Consumidores,
por su parte, insta a no comprar
en las tiendas donde no devuel-
van el dinero. -PÁGS. 8 Y9-
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Provim::ía ":'22.,.- .
La formalización de
hipotecas se desploma
en 2008 un 23%-

-cádii"':'11-
Hallélner cadáver de un -

hombre en los bloques
- del Campo del Sur

do completamente destrozado.
Los cooperantes niegan que en
aquellas ambulancias se trans-
portase a milicianos, corno ha ar-
gumentado Israel. La asociación
Asecop yla Diputación ana1izarán
urgentemente lasituación creada
en Gaza. -PÁGINA2-3-

CÁDIZ

Román pide
respeto y que
no se les grite
en los plenos
El portavoz socialista en el
Ayuntamiento de Cádiz, Rafa-
el Román, exige a Teófila Mar-
tinez que no les grite en los Ple-
nos y ha advertido que no con-
sentirán más faltas de respeto
a los concejales. -PÁGINA 10-

SAN FERNA.NDO

Lossocialistas
sospechan de la
prórroga de los
presupuestos
El PSOE isleño critica que
mientras el bipartito se pone
de acuerdo para aprobar la su-
bida en la.. tasas, no logra el
acuerdo para sacar adelante
]os presupuestos--PÁGINA 14-

El PUERTO

El Plan Especial
permitirá el
arreglo de la
Sala Pozuelo
La rehabilitación de! edificio

que alberga la Sala Pozuelo ten-
drá que esperar a que se pro-
duzca la aprobación del Plan
Especial de Protección de! Gas-
ea I-listórico. -PÁGINA 16-



lIIfomJadón
JUEVES 8 DE ENERO. 2009

--
Bahía de Cádiz Rota 21

URBANISMOEl municipio ha sido el primero de la provincia en adaptar su plan a la LO DA y en ser aceptado

Rota consigue la aprobación
de laadaptación deSuPGOU
Elalcaldede laVillaha
mostradosusatisfacción
porestenuevoavance
paraeldesarrollolocal
--

A suvezseefectuará
unarevisióndelplan
paraadaptarloa los
proyectosdelConsistorio

OlGA PRADOS
ROTA
La localidad de Rota ha obtenido

finalmente la aprobación por par-
te de la Comisión Interdeparta-
mental de Valoración Territorial

y Urbanística, de la adaptación del
Plan General de Ordenación Ur-
bana (PGOU) de la ciudad a la
Ley de Ordenación Urbanística
de Andalucía (LOUA), tras ser la
primera localidad de la provincia
de Cádiz en presentar la adapta-
ción del documento.

El alcalde, Lorenzo Sánchez,
ha mostrado su satisfacción tras

conocerse la noticia y ha querido,
en primer lugar, felicitar a los ser-
vicios de la Sociedad Urbanística

de Rota (Sursa) y de la delegación
de Urbanismo, por la celeridad
con la que han realizado su tra-
bajo y que ha permitido que la
ciudad sea la primera de la pro-
vincia en llevar a cabo esta adap-
tación obligatoria.

El primer edil quiso resaltar la
importancia que esta aprobación
tiene para la Villa y su futuro ur-
banístico, económico y social, ya
que una vez que el certificado con
la aprobación de la adaptación sea
llevado a Pleno, será posible ha-
cer una revisión del PGOU sin li-
mitaciones.

Así, Sánchez Alonso ha expli-

El alcalde se ha mostrado muy satisfecho de que al fin puedan darse pasos adelante en el desarrollo urbanistico,

cado que desde la pasada legisla-
tura el equipo de Gobierno for-
mado por Roteños Unidosyel Par-
tido Popular se planteó no sólo
una adaptación del PGOU a la
LOUA, aparecida en 2002, sino
también una revisión completa
del plan, ya que se remontaba al
año 1995 y era necesaria su ac-
tualización. Almismo tiempo, los
requisitos recogidos en la LOUA
para llevar a cabo la adaptación
del PGOU hacían necesaria una
revisión del mismo.
. Por este motivo, se llevó a cabo

un concurso público para con-
tratar laadaptación yrevisión del
PGOU, "teniendo en cuenta prio-

---

ridades como la sostenibilidad,la
conservación del territorio, el de-
sarrollo de los polígonosArvina y
de las Marismas, que era necesa-
rio desbloquear por diferentes
motivos, así como del Parque Em-
presarial situado a la entrada de
Rota, la solución del problema de
concentración de viviendas ilega-
les de Aguadulce, la instalación
de dotaciones hoteleras O la cre-
ación de nuevas avenidas".

Según afirmó el responsable
municipal, se trataba de marcar
una etapa nueva, pensando a lar-
go plazo y "siendo más conserva-
cionista con el suelo", en pos de
la sostenibilidad.

No obstante, la aparición en el
año 2005 del Plan Ordenación del
Territorio de Andalucía (paTA),
hacía inviable la revisión del

PGOU, ya que limitaba las posi-
bilidades de clasificar suelo impi-
diendo el desarrollo de suelo in.

dustrial, uno de los objetivos fun-
damentales del Ayuntamiento,
junto con el de construcción de
Viviendas de Protección Pública

(VPP), tal Ycomo marca la propia
Junta de Andalucía.

El decreto de laJunta de An-
dalucía aparecido en febrero de
2008, reconociendo que el POTA
limitaba el desarrollo de la vi-

vienda pública y del suelo indus-

OCIODe este modo se busca completar la oferta los domingos

trial de los municipios, ha sido el
que finalmente ha desbloqueado
la adaptación a la LOUA y el de-
saITollo del PGOu. De este modo,
tal y como ha comentado el alcai-
de, además de suprimirse las ci.
tadas limitaciones, será posible re-
alizarmodificaciones puntuales y
reactivar unidades de ejecución
que se encuentran paralizadas,
unidades como los ya menciona-
dos polígonos industriales, ya con
perspectivas de desarrollo, o pro-
yectos tales como el hotel de la pla-
za de San Roque, bloqueado tam-
bién a causa de la misma cuestión..

Para Sánchez Alonso, aunque
el momento urbanístico "no es el

mejor", también es cierto que la
idea del equipo de Gobierno es
ofertar aquello que demanda el
ciudadano "que no es otra cosa, -
que suelo industrial yvivienda pú-
blica".

IMPULSO A LA ECONOMíA

Con ello, el Ayuntamiento pre-
tende dar un impulso a la econo-
mía, consciente de que las canti.
dades que en breve aportará el
Gobierno (unos 4,8 millones de
euros en elcaso de Rota) serán in-
suficientes para crear el empleo
necesario.

De hecho, se calcula que con
estos 4,8 millones de euros que
aportará la administración cen-
tral, se podrán crear unos 120
puestos de trabajo, lo que se ale-
ja mucho de las cifras obtenidas
hace unos años con la construc-

ción promovida desde el Ayunta-
miento, o bien desde la empresa
privada, yque generaba unos 100
millones de enros.

Con esta comunicación se in-

tenta responder a muchas de las
preguntas suscitadas a causa del
retraso de la actualización del

PGOU que los partidos políticos
en la oposición habían realizado.

------

Elauditorio contará con sesiones de
cine de películas de reciente estreno
O,P.
ROTA .
La edil delegada de Cultura, Au-
xiliadúra Izquierdo, ha querido
presentar una de las novedades
que se recogen en la programa-
ción del auditorio Alcalde Felipe
Benítez para este trimestre de in-
vierno y que consiste en la inclu-
sión de una de lasexpresiones ar-
tísticasmás demandas por los ciu-
dadanos, el cine.

El séptimo arte logra hacerse
con un espacio en el auditorio a
través de Domingos de Cine que
permitirá disfrutar de una pelí-
cula al mes al m6dico precio de 3
euros. Preci.,amente, el próximo

domingo 11de enero, a partir de
las ocho de la tarde, tendrá lugar
la primera de estasproyecciones.
Se trata de lapelícula Mammanúa
estrenada en agosto del pasado
2008 ydirigida por PhyllidaDoyd.

Este musical, en cuyo reparto
se encuentra actores como Meryl
Streep o Pierce Brosnan, cuenta
la historia de Donna, up.a madre
independiente y solter", que se
encuentra ante la posibilidad de
que se marche Sophie, la hija a la
que ha criado sola. Por su parte.
Sophie, decidida a encontrar un
padre para que la lleveal altar, in-

. vitaatres hO\l'\\;>rft..PW',dpp,~¡.Q,',
por antiguas relaciones con su ma.

dre. Durante las siguientes 24 ho-
ras, florecerán nuevos amores y se
reavivarán viejos romances en una
isla llena de posibilidades y todo
ello con el trasfondo de la música

del mítico grupo nórdico autor
de éxitos rompepistas, Abba.

La delegada de Cultura, ha que-
rido animar a todos a participar y
a disfrutar del cine para que de
este modo, esta iniciativa, gracias
al respaldo del público logre su
continuidad. En este sentido, ha
comentado que desde Cultura es-
tán abiertos a todo tipo de suge-
rencias, así como a propuesras so-

.breq).l~pelícu]aspIOyectar<;n.el " ... . . ..' - . '. ... ,
auditorio'. . Ladelegada de Culturaha animadoa laparticipaciónen esta iniciativa.
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EI'PPdenuncia graves averías
en los catamaranes de la Bahía
----

Loaiza dice que pedirán
la comparecencia del
consejero de Obras
Públicaspara que informe

El PPse pregunta si los
gastos repercuten en los
Consistorios mientras el

Consorcio lo niega
--
J. CABAlEIRO
CÁDIZ

El presidente provincial del PP Y
diputado autonómico,José Loai-
za, anunció ayer que pedirá la
comparecencia del consejero de
Obras Públicas y Transportes de
laJunta, Luis García Ganido, en
el Parlamento andaluz para que
"aclare" la situación "extraña" del
Consorcio de Transportes de la
Bahía de Cádiz (crnC) Ylas ave-
rías de los catamaranes que reali-
zan el transporte marítimo entre
Cádiz, El Puerto de Santa María y
Rota. Loaiza recordó que el ser-
viciode transporte porcatamárán
se inicióa finalesdel año 2006 con
el barco Bahía de Cádiz 1, incre-
mentándose con el tiempo el mi.
merode embarcaciones hasta tres.

En este sentido, pedirá aclara-
ciones de por qué los catamara-
nes "no son propiedad del con-
sorcio" -eonstituido porJunta de
Andalucía (45 por ciento), la Di-
putación Provincial (cinco por
ciento) y ayuntamientos (50 por
cientoh sino que son propiedad
de IaAgencia Pública de Puertos
de Andaluda (APPA).

Según criticó son los munici-
pios quienes tienen que costear
el canon de alquiler de los barcos,
que cifi-óen SO.OOOeuros por bar-
co Yaño, con lo que "IaJunta dice
que aporta yluego lo recupera" y
lo que consigue es "asfixiar a las
arcas municipales con 240.000eu-
ros anuales" para elalquiler de los
barcos. Además, desde 2006 has-

B diñgente provindal del PP José Loaiza compareció ayer ante la prensa.

ta la fecha los barcos han sufrido
"diez averías, algunas de grave-
dad" y "todas debidas al sistema
de refrigeración" de los catama-
ranes que construyó el astillero de
Navantia y que "tendrían que es-
tar en garantías".

Loaiza agregó que para repa-
rarel motor del Bahía de Cádiz 2
"tienen que romperel barco", por
lo que "seha tenido que quitar de
la circulación durante tres meses".
En este sentido, preguntó quién
se va a hacer cargo de la repara-
ción ydel coste de "2.000euros de
alquiler por día" de una embar-
cación que sustituye a laaveriada.

A su juicio, tiene que ser la
APPAquien se haga cargo de es-
tos costes de reparación yalqui-
ler, o.Navantia si los barcos están
en garantía. Loaiza destacó que
el PP "no va a permitir que sean
los ayuntamientos quienes mon-

ten esos gastos, menos aún en
tiempos de crisis". Por ello, insta-
rá al consejero a explicar a qué se
deben los "reiterados" problemas
de estos barcos, que IaJuntase en-
cargue de la reparación y el al-
quilery que aclare si se ha tenido
en cuenta para el nuevo catama.
rán que se ha encargado por 2,1
millones de euros, "un 46 por cien-
to más caro que los anteriores",
las deficiencias de los catamara.
nes en servicio.

. Tambiénpreguntaráel PPso-
bre los plazos para la puesta en
marcha de la conexión marítima
con el Río San Pedro, en Puerto
Real.

Por su parte, el Consorcio res-
pondió a lasdenuncias del PP se-
ñalando que el coste de la avería
no recae en losmunicipios ya que
tal "ycomo establece el canon es
la empresa adjudicataria Trapsa

MARrnMASPresentación de los trab,yos de la segunda fase

Elpuerto Tánger-Med quiere ser
una plataforma en el Mediterráneo
INFORMACON
CÁDIZ

El puerto Tánger Med presentó
ayer los trab'!ios de construcción
desusegundafuey la ampliación
de la zona franca, con lo que as-
pira a convertirse en una de las
principales plataformas logísticas
del Mediterráneo. Con la pre-
sentación oficial de ese comple-
jo, presidida por el monarca Mo-
hamed VI, se avanza en el objeti-
vo de hacer de esas instalaciones
la locomotora económica del nor-
te del país, con la previsión de cre-

. [~~~~~~:m,r~~, ~n lo~próxi-,

mas 20 años. La jornada tuvo parques industriales modernos y
como eje lafirma de un convenio operados b'!io el principio de ven-
de adquisición por parte de la tanilIa única. Está previsto que la
Agencia Especial Tánger Medite- segunda fase del puerto, Tánger
rráneo (TMSA), que gestiona el Med n, que contará con dos ter-
puerto, de 3.000 hectáreas de te- minales de contenedores, finali-
rreno público que se integrarán ceenelañ02012ycuenteconuna
en la plataforma, yde otro acuer- capacidad de cinco millones de
do para el establecin}iento de una unidades, elevando a ocho millo-
zona oBShoringen 1(,periferia de nes el potencial total. Los otros
Tetuán. . tres millones de contenedoresco-

En total, según cifras facilitadas rresponden ala primerafuse, Tán-
por lacompañía, se prevé ampliar ger Med 1,iniciada en 2003ypues-
las 1.000 hectáreas de zona fran- ta en marcha en julio de 2007, y
ca existente a 5.000 en un radio que en 2008 superó el millón de

~e~kilóm;,~:~~<~~¡;)~~~desanuales. "'.' (.¡ .

quien debe abonar este canon".
También apuntan que el Consor-
cio no es el titular de los catama-
ranes ya que "cuando se licitó la
construcción el Consorcio care-
cía de competencias financieras
yadministrati"'\S". El cuarto cata-
marán es el primero que síha sido
licitado por el Consorcio.

Sobre las averías el Consorcio
informó que están "siendo eva-
luadas en estosmomentos" yse va-
lora realizar las reclamaciones
"oportunas a la empresa ~pon-
sable de su construcción".

También aclaran que los costes
del alquiler del buque UIises2 los
abona directamente IaJunta y"no
repercutirán en los municipios
consorciados" .

PACTO POR EL EMPLEO

Por otra parte, Loaiza, anunció
que remitirá sendos escritos al se-
cretario provincialdel PSOEypre-
sidente de Diputación, Francisco
González Cabaña, y al vicesecre-
tario general del PSOE-A.Luis Pi-
zarro, para ponerse "a su disposi-
ción" para trabajar por el desa-
rrollo de la provincia. Loaiza ase-
guró que el PP está "dispuesto a
apoyar todas laspolíticas que con-
tribuyan a sacar a la provincia del
estado en el que se encuentra".

En su escrito el PP reclamará
la creación de "la mesa por la In-
dustria de la Provincia" yen su es-
crito a Pizarra solicitarán la cons-
titución en el Parlamento anda.
luz de "la mesa institucional por
la provincia de Cádiz", con pre-
sencia de todos los representan-
tes de cada partido de la provin-
cia en la Cámara andaluza.

El dirigente popular quiere que
dichas mesas sean el impulso de
nuevos equipamientos ysuelo in.
dustrial, la puesta en marcha de
"verdaderos planes industriales
de compeúúvidad en sectores
emergentes o tradicionales" yrei-
teró la petición de "incentivos lis-
cales para zonas especiales logís-
ticas"yun "impulso urgente" para
las infraestructuras pendientes.

--
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CUIroRA

Lascartas
arqueológicas,
pendientes
en municipios

INFORMAOON
CÁDIZ

La Consejería de Cultura in-
vertirá 150.000 euros en revi-

sar las cartas arqueológicas de
las capitales andaluzas cuyas in-
tervenciones en el subsuelo
han puesto de manifiesto lane-
cesidad de actualizar su patri-
monio arqueológico.

Las peticiones recibidas
para la realización de las cartas
arqueológicas de los ayunta-
mientos de Puerto Real y Za-
hara de la Sierra están "en Ira.

mitación", explicó la Junta.
Las cartas arqueológicas per-

miten identificar, caracterizar
Yevaluar el patrimonio arque-
ológico señalando los pasos a
seguir para su conservación y
explotación yesl3bleciendodi.
rectrices sobre el tratamiento

del patrimonio arqueológico
dentro de los procesos de trans-
formación territorialesyurba-
nos.

La Cons<jería de Cultura de
laJunta concedió en 2008 sub.
vencionesa los ayuntamientos
andaluces por impone de
85.802 euros y se redactaron.
entre otras, las cartas arqueo-
lógicas municipales de Medi.
na Sidonia y Setenil de Las Bo-
degas.

La Consejería de Cultura
continúa a la espera de recibir
la documentación definitiva
de las cartas de las localidades
de Medina Sidonia y Arcos de
la Frontera.

P8ESUPUESIO

Además, la Conscjería de Cul-
tura ha anunciado la aproba.
ción de un presupuesto de
65.678euros para lareaIi1ación
de lascartas arqueológicas de
municipios ya fuera de la pro-
vincia como Aracena (Huel-
va), Lebrija (Sevilla), FrigiIia-
na y Cártama (Málaga) YBae-
za (Jaén); así como para la re-
visión de la carta arqueológica
de HueIva.

ALCAlÁDELOSGAZULESDos incidentes

Extincióndeunincendio
en unasubestadón
INFORMAOON
CÁDIZ

Efectivos del Consorcio de Bom-

beros intervinieron ayer en el con-
trol yextinción de un incendio re-
gistrado, por causas que se des-
conocen, en unasubestación eléc-

trica, centro de receptación y <lis-
tribución de energía eólica situa-
do en el kilómetro 8 de la carre-
tera CA-62oo, enAlcalá de los Ga.
zules. El incendio se produjo en
un centro de recepción y distri-
bución de energía eólica. Lo ha.
bía producido una fuga en el tan-
que de aceite y afectaba tamIJién
a unresJ'iradero d\,. evacuación. ,'. ".,','... l.' .¡.¡ -. '.

Luego, los Bomberos tuvie-
ron que intervenir en otro in-
cendioproducidoen elmismo
parque eólico de AIcalá, en el
cuadro de mando de un cen-
tro de transformación situado
en elkilómetro 31de IaA-2228.
En este sentido, "todo apunta
a que ambos incidentes están
relacionados". En total se des-
plazaron al lugar cinco bom-
beros con dos velúculos, una
autobomba rural pesada yun
velúculo de mando. En las la-
bores de extinción utilizaron
unos 15 litros de espuma y
1.000litros ?caput; "..:

..,:;.,.,:.,.:.'.
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-120 millones-

Los comerciantes aseguran que el adelanto'
del periodo de rebajas en Andalucía salvará
el año gradas al incremento de las ventas

1

LEY AUTONÓMICA El Observatorio Público será el encargado de cuantificar la igualdad en todos los municipios

Castillo defiende la unificación
del precio del agua en la región
--
Laconsejera asegura
que este objetivo no
tiene por qué significar
un incremento del coste
--- --

ElConsejo de Gobierno
aprueba los nuevos
estatutos de la Agencia
Andaluza del Agua--
E.P.
SEVILLA

La consejera de Medio Ambien-
te, Cinta Castillo, sé mostró ayer
partidaria de la unificación del
precio del agua en todos los mu-
nicipios de Andalucía, en virtud
de los principios que se contienen
en el Acuerdo Anda]uz por el
Agua, documento que e] Come-
jo de Gobierno ha acordado pro-
mover después de que haya sido
consemuado con]os agentes eco-
nómicos y sociales. En él se reco-
gen los principales objetivos de la
futura ley autonómica sobre e!
Agua, que ]a Junta prevé que se
em piece a tramitar en el Parla-
mento en e! presente año.

En la rueda de prensa posterior
a la reunión de! Consejo de Go-
biemo, Castillo explicó que será
el futuro Observatorio Público del

Agua, cuya creación se prevé en
el citado acuerdo, el que se en-
cargue ele abordar esa igualrlad
en el precio del agua.liuto de una
modernización en el régimen eco-
nómico y financiero, además de
establecer los estándares de caIi-
dad del servicio.

Puso también de manifiesto

que, en]o que respecta a ese nue-
vo régimen financiero, dentro del
Acuerdo Andaluz por el Agua se
han adoptado decisiones muyim-

~'_l._..
~~~:IIO - ---...

La consejera andaluza de Medio Ambiente, Cinta Castillo, y el portavoz del gobierno andaluz, Enrique Cervera.

portantes para el futuro del sec-
tor agricola y regantes, de mane-
ra que cuando entre en vigor la
futuraLeynose lescobr.uá elagua
en función de lasuperficie de cul-
Iivoregable, como ocurre ahora,
sino en función del c.onsumo.

Dijoque habrá contadores para
detenninareseconsumo, al tiem-
po que consideró fundamental la
modernización de los sistemasde
regadíos, en aras al ahorro en el
gasto de agua.

AHORROAL PAGARPORCONSUMO

Esladeci<;ión, según precisó lacon-
sejera,en modo alguno tiene por
qué suponerunasubida en el pre-
cio del agua. sino que, por el con-

trario, se producirán ahorros al
pagarse por consumo yen virtud
de la modemizaci(jn de los siste-
mas de regadíos.

El documento sobre el Acuer-
do Andaluz por el Agua incluye
97 medidas yproyectos en torno
a cinco ideas fundamentales,
como son una gestión compro-
metida con las generaciones fu-
turas; un uso sostenible ycon ga-
ranria del agua; una administra-
ción hidráulica más moderna y
eficaz;una participación activade
la sociedad, y un nuevo régimen
económico y financiero para un
uso responsable del recurso.

Entre las medídas más desta-
cadas, el texto fijael horizonte del

año 2015 para completar el pro-
ceso de modernización de los re-
gadíos y plantea la creación del
Banco Público del Agua, una he-
rramientaquese definirá en lafu.
tura ley y que pennitirá adquirir
el recurso en zonas excedentarias
para empleado en otros usos,
siempre con prioridad para aten-
der demandas de interés general
ysituaciones de sequía.

Otras previsionesrecogidas son
la delimitación de las zonas inun-
dables en ún plazo de cuatro años;
la gestión homogénea de lasaguas
subterráneas y superficiales para
garantizar la unidad del ciclo hi-
drológico, y la creación del Ob-
servatorio Público del Agua, que

pennitirá establecer estándares
de calidad sobre el servicio que se
presta a]os usuarios.

La apuesta por la moderniza-
ción del régimen económico yfi-
nanciero del agua persigue ga-
rantizar]os principios de equidad,
eficiencia, calidad, responsabili-
dad medioambiental y transpa-
rencia, así como incorporar el cri-
terio de recuperación de costes,
previsto en la legislación comu-
nitaria. Para ello, el Acuerdo es-
tablece que todos los usuarios de-
berán contribuir a la financiación

de los gastos de gestión del agua
de fonna equitativa y proporcio-
na! a los servicios recibidos, con
fónnulas como la facturación por
comumo y no por superficie.

Las bases del documento fue-

ron aprobadas el pasado 5 de di-
ciembre por el Consejo Andaluz
del Agua tras más de dos meses de
debate y reflexión entre los agen-
tes económicos y sociales, con par-
ticipación de expenos y científi-
cos, en tomo a los distintos as-
pectos de la gestión del agua. su
administración ysufinanciación.

De otro lado, el Consc;jo de Go-
bierno aprobó ayer los nuevos es-
tatutos de laAgenciaAndaluzadel
Agua, con el fin de adecuar la es-
tructura de este organismo de-
pendiente de la Consc;jeria de Me-
dio Ambiente a la gestión unita-
ria de todas las mencas hidrográ-
ficas, tras el reciente traspaso de
la del Guadalquivir aAndalucía.

De acuerdo con sus nuevas nor-

mas, que sustituyen a las vigentes
desde 2005,laAgenciase organi-
zará en órganos directivos cen-
trales con competencia en todo
el territorio andaluz, así como en
direcciones provinciales, con el
o~etivo de garantizar la igualdad
en la calidad de los servicios y la
unidad de criterio en la toma de
decisiones.

BORRADORDEDECRETOLos sindicatos reiterar¡ su rechazo y anuncian que presentarán alegaciones al proyecto

Educación inicia con los padres el
debate sobre el adelanto del curso
AGENOAS
SEVILlA

La Consejerla de Educación abri-
rá la próxima semana con lasaso-
ciaciones de padres y madres de
alumnos la ronda de reuniones
prevista con losrepresentantes de
la comunidad educativa para ana-
tizar e!bonador de decreto sobre
calendario yjornada escolar de
los centros docentes, que prevé
adelantar el inicio del curso es-
colar en Andalucía.

El primer encuentro se bacon-
vo~sI\' E~..ljt,1W~~P~~!jS}tt~e
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enero, día en e! que anaIizará la Por su pane, los sindicatos
medidaconlaConfederaciónAn- CCOO-A y CGT tienen previsto
dalmadeAsociacionesdePadres presentar alegaciones al proyec-
y Madres por la Escuela Pública tode decreto que elaborala Con-
(Codapa),según informólaCon- scjeriade Educación, un anuncio
scjeria en una nota. que realizaron tras conocer que

Eljueves 15de enerolareunión tendrán 15 días hábiles para pre-
se celebrará con los representan- sentarlas tras publicarse el pro-
tes~laComroeración~Fooe- yecto~d~etoenelB~~
raciones de Asociaciones de Pa- En declaraciones a Europa
dres de Alumnos yde Familia de Press, el secretario general de la
Andaluáa(Confupa)ydelaCon- Federación de Enseñanza de
fooeración Andalma de Asocia- CCOO-Andalucía,José Blanco,
eiones de Padres de Alumnos aseveró que su sindicato presen-
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so", al tiempo que puso de mani-
fiesto que desde la Consejeria "to-
davía no se ba convocado a nin-
guna reunión. para informar del
borrador de decreto.

Por su parte, el secretario ge-
neral de la Fooeración Andalma
de Sindicatos de Enseñanza de
CGT,Joaqufu Martinez, coincidió
con Blanco en la conveniencia de
que Educación "abra un proceso
de explicación con todos los sec-
tores" y,a partir de alú, "poder lo-
mar una posición a! respecto".

Al hilo de ello, puso de mani-
fiesto que "si se busca m<jorar la
calidad de la enseñanza, bayotras
mestiones a abordar", y mostró
sus dudas acerca de "cómo in-
crustará laJunta las actividades
complementarias con el nuero ea-
lendario' planteado reciente-

Co;-nil!nza~I.d,eb~~,~,br~~t~;...; mente. o... .
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